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Ata de reunião semanal do Comité de 
Investimentos do IPSMI - Instituto de 
Previdência dos Servidores do 
Município de Itaquaquecetuba, 
Assunto: Analise de Mercado e outros. 

Aos 17 dias do mês de abril de 2018, às 09:08 boras reuniram-'se os membros do Comité de 
Investimentos nas dependências da sala dos gestores de Investimentos Financeiros do 
IPSMI, sito a Rua Evangelho quadrangular, 134 - Vila Virgínia - Itaquaquecetuba - SP. 
reúnem-se os integrantes do comité de Investimentos os Srs. Laércio Lourenço Dias, 
Clodoaldo de Jesus Pascinho e SC Jovana de Souza Claro e ainda contando com a presença 
ouvinte dos senhores Jofre Barbosa de Morais e Evanildo Tolentino Gonçalves, para tratar 
de análise de cenário. A reunião tem início com a palavra do superintendente que após 
varias análises do fundo Icatu vanguarda e dos fundos da geração futuro foi constatado que 
a gestão do Icatu é melhor que a gestão da geração futuro, como foi efetuado o resgate dos 
fundos do Geração Futuro foi por todos aprovado que será aplicado no fundo Icatu 
Vanguarda. O fundo Icatu Vanguarda é um fundo referenciado em dividendos tem como 
administrador o Bem D T V M e como custodiante o banco Bradesco, o fundo possui taxa de 
administração de 2,00 contra 3 e 4 dos fundos da Geração futuro. O fundo é D+0 para 
aplicação e D+4 para resgate, foi realizada análise pela empresa de consultoria credito e 
mercado. A empresa Icatu Vanguarda é do Grupo Icatu dedicado a gestão de ativos, que 
tem sob gestão o valor de 17,1 bilhões de reais (novembro 2017). O banco Icatu foi 
fundado em 1990 e em 1998 criou-se a Icatu Investimentos. Tem como ratins de gestão 
M Q I da Moodys que é o Máximo em qualidade de gestão. Esta no rankin 25'' gestora do 
Brasil dentre as 551 gestoras. Foi resgatado o valor de 14 milhões dos fundos da geração futuro e 
aplicados em um único fundo da Icatu Vanguarda. Entendem os gestores ser a melhor alternativa 
para investimento nesse momento dado que o fundo possui apenas empresas de grande porte e que 
pague bons dividendos, estando em conformidade com a estratégia deste comité de segurança, 
liquidez e rentabilidade. Conformeqá foi bastante debatido na ultima reunião, esse foi o fundo 
escolhido para receber o resgate efctijado. Sem mais a tratar a reunião deu-se por eneerrada às 
10:15h do que para constar eiÇpt-í^^^ãuAd^o-vam de Souza Claro, lavrei a presente ata a 
qual todos passam a assinar: 
Laércio Lourenço Dias 
Clodoaldo de Jesus Pascinho 
Jovana de Souza Claro Andrade 


